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      Давид  ЧЕРКАССКИЙ:  

«Если бы не  Троещина - давно бы спился»

  

Известный режиссер-мультипликатор Давид Черкасский,  «пала» «Айболита»,
«Капитана Врунгеля» и «Острова сокровищ» - вообще  удивительный человек.
Это вам скажет всякий, кто близко знаком с Черкасским. И  к множеству его
удивительных черт можно добавить еще одну: Давид Янович  совершенно не
разделяет всеобщего презрения к району Троещина. «Жизнь дала  трещину -
переехал на Троещину» - это не Черкасский сказал. Черкасский 15 лет  назад на
Троещину переехал с удовольствием и до сих пор об этом ни разу не  пожалел.

  

Вот что я  люблю - так это мусор выносить и посуду мыть. Иногда думаю:  «Может, я
какой-то ненормальный? Какой нормальный человек получает удовольствие  от мытья
посуды?»

  

- Поведайте, Давид Янович, как это вас на Троещину  занесло?

  

- Союз кинематографистов дал мне квартиру - я и  переехал. И скорби при этом не
испытал. А что, не самый плохой район! Тихо,  спокойно, тысячи будочек, базарчиков,
гастрономчиков... При желании всегда  можно найти, где выпить. До Троещины я жил на
Отрадном - там, я вам скажу, было  хуже. К тому же там у меня была двухкомнатная
«хрущевка», а сейчас  трехкомнатная квартира. Кстати, по секрету выдам вам одно
преимущество моего  района. Я люблю принимать гостей, а гости мои так же, как и я,
любят  выпить-закусить. И если бы я жил в центре, наверняка бы уже давно спился. А
так  пригласишь кого-то - а человек еще сто раз подумает, стоит ли переться в  такую
даль...

  

- А вы-то сами в центр долго добираетесь?
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- Этот вопрос у меня давно решен: беру такси. Раньше  ездил только до метро, а сейчас
еду прямо в город. Но, конечно, домой я в таком  случае возвращаюсь поздно: туда-сюда
особо не наездишься. Правда, недавно,  когда в городе была политическая заварушка,
были сильные пробки - я просто доехал до метро и благополучно в него спустился.
Заняло это  у меня минут 20.

  

- Скажите, а ремонт как пережили?

  

- Вы знаете, спокойно. Обошелся он мне в 3 тысячи долларов - даже по тем  временам, а
это было лет 10-15 назад, это было недорого. И  не могу сказать, что мы сильно
мучались: пришли приличные непьющие люди,  покрасили в одной комнате, потом в
другой, третьей... Вот так, потихоньку  передвигаясь из комнаты в комнату, мы ремонт и
пережили. Сейчас, наверное, все  было бы сложнее. Уже не говоря о том, что дороже.

  

- Если что-то ломается - ЖЭК на помощь приходит?

  

- И с ЖЭКом все хорошо. Вот недавно с электричеством  что-то случилось - быстро
пришел человек, починил и ушел. И он даже не был  пьян.

  

-  А вы сами в  домашнее хозяйство свою лепту вносите? Можете, к примеру, гвоздь
забить?

  

- Я - нет, я не по этим делам. Супруга моя - может.  Она сейчас вообще потихоньку дом
разносит: мы недавно поставили на эркеры новые  стекла, а старые она по кусочку из
дому выносит. Ничего так, посветлее стало...  Но я к этому никаких усилий не прилагал.
Вот что я люблю - так это мусор  выносить и посуду мыть. Иногда думаю: «Может, я
какой-то ненормальный? Какой  нормальный человек получает удовольствие от мытья
посуды?».

  

- Ну а за покупками сами ходите?

 2 / 3



Давид ЧЕРКАССКИЙ:  «Если бы не Троещина - давно бы спился» [интервью с режиссёром]

  

- И с этим у меня проблем нет. Прямо через дорогу от  дома - «Сільпо», там и
затовариваюсь, там мясо хорошее бывает. Еще часто хожу  на базар возле дома, меня
там любят. Один человек упорно зовет меня Емельяныч  -слышал, что я Янович, а
понять, что это такое, не смог. «Емельяныч, - говорит,  - у меня сегодня хорошая
картошечка». Ой, а вчера вообще был дивный случай!  Подошел ко мне на базаре
какой-то мужик с измученным лицом, долго на меня смотрел,  а потом изрек: «Вы - наш
поклонник!».

  

- Соседи вас уважают так же сильно?

  

- Ой, они очаровательные люди. К тому же, видят меня  изредка по телевизору, отчего
относятся ко мне с еще большим уважением. Правда,  не удивлюсь, если они решили, что
я псих: у меня же сейчас уйма котиков. Кошка  моя - это просто какая-то фабрика по
производству котят. И ни одного я еще не  отдал, так что сейчас у меня дома живет
восемь кошек: кошка мама, четверо ее детей годичной давности и еще троих она  родила
недавно. Такие все симпатичные! Так что, если кому надо - обращайтесь.

  

- В общем, дома у вас все в порядке. А над чем  работаете сейчас, Давид Янович?

  

- Я сейчас - художественный руководитель мультика, который делается в Москве.
Режиссером они меня  сделать не могли, режиссеры у них свои, а я, получается, слежу
за тем, как они  работают. Ну и рисую для них кое-что. Фильм называется «Ошибка
профессора  Мамина-Папина», комедия, фантазия и экшн. В общем, работа есть.

  

-А с отдыхом что?

  

- Зимой старюсь поехать в горы, в Альпы, покататься на  лыжах, а летом я обычно на
двух фестивалях: «Артек» - в Артеке, и «Крок» - тоже  ведь по морю ездим. Так что,
получается, месяц в году у меня отдых. Хотя...у  меня практически вся жизнь - отдых.

Виктория АР0Н0ВА       
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